TOP 6: Modellprojekt Gemeindeschwester^{plus}

- Ministerium für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Demografie -

Beschluss:

Der Ministerrat nimmt die Ministerratsvorlage des Ministeriums für Soziales, Arbeit Gesundheit und Demografie zur Kenntnis.

Erläuterungen:

Das Modellprojekt Gemeindeschwesterplus wurde am 20. März 2015 von der Ministerpräsidentin und der Ministerin für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Demografie im Rahmen einer Pressekonferenz vorgestellt. Das Modellprojekt wird von dem Ministerium für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Demografie gefördert und wird seit Sommer 2015 in sechs Landkreisen und drei kreisfreien Städten in Rheinland-Pfalz umgesetzt. Es handelt sich um ein Angebot der Unterstützung und Beratung von hochbetagten, aber nicht pflegebedürftigen Menschen, das von den Partnerinnen und Partnern im Gesundheitswesen und in der Pflege so - auch aufgrund leistungsrechtlicher Vorgaben - nicht erbracht werden kann.